
Kleine Anfrage

Vergabe von neuen Vermögensverwaltungsmandaten an liechtensteinische 
Finanzunternehmen

Frage von Landtagsabgeordneter Johannes Kaiser

Antwort von Regierungschef Daniel Risch

Frage vom 05. Dezember 2023
Bezüglich der Vergabe von neuen Vermögensverwaltungsmandaten habe ich folgende Frage an die Regierung:

* Trifft es zu, dass liechtensteinische Vermögensverwalter bei der Vergabe von neuen 

Vermögensverwaltungsmandaten nicht offerieren dürfen?

Antwort vom 07. Dezember 2023
Zu Frage 1:

Nein.
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